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我省健儿表现出色 省体育局供图

预计未来一周，全省平
均降水量18.0毫米左右，比
常年25.0毫米稍少。降水方
面：17日，西部和东南部有分
布不均的阵雨或雷阵雨;18
日-20日，全省大部有阵雨或
雷阵雨;21日-23日，全省有
小到中雨。气温方面：未来一
周前期气温较高，后期略有下
降，17日-20日气温较高，21
日开始气温有所下降。

16日午后到17日白天，
白城西部、通化东南部、白
山、延边、长白山保护区多
云，有阵雨或雷阵雨，其中白
山、延边部分地方有中雨，其
他地区晴有时多云。

17日夜间到18日白天，
全省晴转多云，白城、松原、
长春、四平、辽源、吉林、通
化、白山、延边西部、长白山
保护区有阵雨或雷阵雨。

18日夜间到19日白天，
全省多云，长春南部、四平东
南部、辽源、吉林、通化、白
山、延边、长白山保护区有阵
雨或雷阵雨。

17 日白天全省大部分
地 区 最 高 气 温 为 29℃ ～
31℃。

预计16日午后到17日
白天，全省大部分地区有 3
级左右东北风转偏南风。
城市晚报全媒体记者 王跃

“现在的前进社区公园变得越
来越漂亮了，我们十分喜欢来这里
休闲！”附近居民纷纷感叹道。

近日，长春市朝阳区园林管理
中心对前进社区公园进行提质改
造，雕塑、景观石、造型绿植等都得
以升级，实现了景观环境“大变样”，
受到市民的喜爱。

前进社区公园位于长春市朝阳
区前进大街和湖光路交会处附近，是
一座景色宜人的城市社区公园。15
日，城市晚报全媒体记者来到了前进
社区公园内，发现这里新设立的雕塑
十分吸睛夺目，蕴含着生命和动力；
下部多彩造型设计，体现出美丽、神
秘、令人欣喜的自然现象；另外还有9
块景观石装点景观，点缀了空间的灵
性；精炼的造型绿植，高低错落的配
置层次，展现出清新自然的视觉感受

价值；3个高大立体花柱，作为焦点景
观，增加了景观层次，带动了景观节
奏的变化；自然栽植中低层花境植
物，边缘蔓延，柔和道路空间感，其艳
丽的色彩点亮了风光。

“我们主要是把前进社区公园
的门前进行了完善，修建了立体花
柱，还有一个主题雕塑，包括园内也
进行了一些补植。”朝阳区园林管理
中心相关工作人员表示，这个主题
雕塑看上部造型是一个车轮，滚滚
向前，雕塑的下部呈阶梯向上的趋
势，十分有气势。公园景观环境升
级后，已经吸引了更多的居民在这
里休闲、小憩。

接下来，长春市朝阳区园林管
理中心将继续打造朝阳园林区域绿
化文明品牌，提升居民幸福感和获
得感。 城市晚报全媒体记者 陆续

长春前进社区公园景观升级
颜值提升且环境优美

两位青年学子捐献造血干细胞点亮生命之光

未来几日我省气温稍高
多地有阵雨

8月14日，2023年中国
花样滑冰俱乐部联赛第五站
暨全国第十四届冬运会花样
滑冰资格赛在内蒙古海拉尔
结束。本次比赛共有206名
符合参赛资格的运动员参

赛，共产生7枚金牌，吉林省
健儿斩获3金，分别是成年组
冰舞王诗玥、柳鑫宇，青年组
冰舞林宇飞、高子健，青年组
男子单人滑田桐赫。

城市晚报全媒体记者 陆续

花滑俱乐部联赛海拉尔站
我省斩获3金

进一步完善既有住宅使
用功能，提高城市宜居水平，
方便居民生活，长春市各个
区的部分老旧小区开始加装
电梯。近日，长春市朝阳区
锦水路660号楼加装了两部
外置电梯，其中一部已经投
入使用，另外一部也马上投
入使用。

16日上午，城市晚报全
媒体记者来到了朝阳区锦水
路660号楼处，远远望去，两
部外置的电梯十分高端大
气，与整栋楼很自然地融合
在一起，毫无违和感。

记者注意到，这两部加装
的外置电梯主体结构是由钢
梁与全透明的钢化玻璃组成，
电梯与楼房由钢结构连廊连
接，为这栋老楼增添了“年轻
化”的现代感。两部电梯中，3
单元的电梯已经投入使用，居
民进出十分方便，而4单元的
电梯还没有投入使用。

在记者采访时，3单元6
楼的张阿姨恰好买菜回来，
准备坐电梯上楼。张阿姨告
诉记者，他们3单元的电梯是
在去年12月份投入使用的，
给居民的生活带来了很多方
便，“我们是老楼，年龄大的
人比较多，平时上下楼买菜
都很不方便，现在电梯投入
使用了，这些老年人上下楼
简直是太方便了！”

“我们这部电梯共有17户
人家使用，当时加装这部电

梯时，居民们都十分团结，满
票通过，同时也进行了多次
考察，最终决定由这家公司
来加装电梯，电梯建设得非
常快，目前运行非常好！”张
阿姨表示。

记者跟随张阿姨进入电
梯，发现这部电梯为七层设
计，停靠站是一楼的基础站、
三楼半、四楼半、五楼半、六
楼半、七楼半，电梯核载为10
人，载重800公斤。根据长春
市人民政府发布的《关于既
有住宅加装电梯的指导意
见》中，对各城区既有住宅加
装电梯项目补贴标准为：
2021年至2022年每部电梯
20万元，2023年每部电梯15
万元，2024年至2025年每部
电梯10万元。

“我们建设的这部电梯，
处于6楼的我家才拿了两万
多元钱，我认为可以接受，它
给我们带来了太多的方便！”
对于建设这部电梯的费用，
张阿姨如是说。

记者看到，这栋居民楼4
单元的电梯目前已经完工，
但还没有投入使用。据了
解，这部电梯的停靠站为一
楼、三楼半、四楼半、五楼半、
六楼半，设计和材质与3单元
的那部电梯一样，再过10天
左右就可以投入使用了，让
市民切实感受到了电梯带来
的便利和实惠。

城市晚报全媒体记者 陆续

长春一居民楼加装两部外置电梯
新近完工的将在10天后投入使用

公园内景观升级 本组图片 城市晚报全媒体记者 陆续 摄

8月16日，我省第157例（全国第
15799例）造血干细胞捐献者战泊
希、第158例（全国第15805例）造血
干细胞捐献者贺宏达分别在吉林大
学第三医院和吉林大学第一医院成
功捐献了造血干细胞，两位青年学
子为远方各自所匹配的血液病患者
带去了生的希望，共同演奏出了一
曲饱含爱与奉献的生命“协奏曲”。

第157例捐献者战泊希

战泊希刚刚大学毕业，即将于
今年8月前往长春中医药大学公共
卫生专业攻读研究生。捐献造血
干细胞是他一直以来的心愿。从
加入中华骨髓库那天起，他就想着
能够配型成功，挽救患者的生命。

“我觉得造血干细胞捐献对于我而
言，就是一种使命，一份责任，从我
了解到它的那一刻起，我就很坚定
地认为，我一定能够完成捐献，所
以我一直在等待着这个时刻的到
来，我也一定会秉持我的初心。”虽
然早有心理准备，但在得到吉林分
库关于配型成功的通知时，战泊希
依旧十分激动，他积极配合分库、
医院方面的采集计划安排，静静地
等待着自己的“圆梦时刻”。战泊
希认为，全社会都应该大力关注与
弘扬造血干细胞捐献这份事业，因
为这对于那些亟待救治的患者而言
意义重大。

第158例捐献者贺宏达

贺宏达是北华大学土木与交

通学院的一名大三学生，同时也是
北华大学第10位造血干细胞捐献
者。贺宏达在回忆捐献初衷时
说：“记得是在大一新生入学典礼
上，校领导在讲话中就提到了造
血干细胞捐献是一项具有重大意
义的事业，能够切实挽救血液病
患者的生命，当时我很受触动，萌
生了捐献造血干细胞的想法。”在
那之后不久，贺宏达就在一次无
偿献血时留下了血样，加入了中
华骨髓库。

在2023年6月的一天，贺宏达
接到吉林分库工作人员的电话，告
知他与一位血液病患者配型成
功。面对这个机会，他毫不犹豫地
表示愿意捐献造血干细胞。

贺宏达说：“捐献造血干细胞是

一件特别有意义的事情，对自己的
身体健康没有任何影响，却可以挽
救一个生命。我希望更多的大学生
能够了解造血干细胞捐献，并积极
参与其中，为社会贡献自己的一份
力量。”

战泊希、贺宏达两位青年学子
用自己的无私善举诠释了当代年轻
人的担当和责任，正是因为有源源
不断的爱心人士加入中华骨髓库，
造血干细胞捐献事业才得以不断进
步和发展。在此，中华骨髓库吉林
分库诚挚邀请更多有志于公益事业
的爱心人士加入造血干细胞捐献的
大家庭，用爱心和行动为需要帮助
的血液病患者带去希望！共同创造
更多生命的奇迹。

城市晚报全媒体记者 王跃

贺宏达 省红十字会供图战泊希
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